
物流园参观心得体会大学生(优质10篇)
学习中的快乐，产生于对学习内容的兴趣和深入。世上所有
的人都是喜欢学习的，只是学习的方法和内容不同而已。心
得体会是我们对于所经历的事件、经验和教训的总结和反思。
下面是小编帮大家整理的心得体会范文大全，供大家参考借
鉴，希望可以帮助到有需要的朋友。

物流园参观心得体会大学生篇一

发展模式我们在这些地区最先建立自己的工作室，主要以先
进的物流网络技术服务物流公司为主，等企业发展起来再进
一步建设、租赁、收购、兼并等方式取得部分仓库的经营权，
通过增设新设施，改造原有设施等方式，使这些原始仓库变
成我们设施完善的配送中心，形成综合性的物流公司。通过
对客户的企业的发展矛盾，与技术的瓶颈的了解，制定合理
先进的优物流配送线路，提高物流配送效率，完善企业资源
策划，以满足我们各类客户的服务要求。

物流园参观心得体会大学生篇二

第一年，公司成立，建立仓储、办公场所，完成业务流程设
计，信息平台的建设，在岳阳地区建成最初的业务关系网络，
并试着向周边地区发展。

中期目标

长期计划，将公司发展为湖南地区最具实力的，业务覆盖全
国，涉及海外业务，技术设施齐备的物流公司。

物流园参观心得体会大学生篇三

托盘为单面使用四向进又，托盘载重能力为500kg，托盘尺寸



为1400mm×1100mm，托盘厚度为130mm。因货物高度
达1.5m，高度较高，为保证堆码及存放安全，每托盘内的货
物仅按一层码放，每层可码放6箱货物。

物流园参观心得体会大学生篇四

仓库巷道宽度设计需要考虑托盘尺寸、货物单元尺寸、搬运
车辆型号及其转弯半径的大小等参数。同时，也与货物堆存
方式及车辆通行方式有关。根据货物的周转量大小，通道按
单向和双向运行原则设计。若采用小型叉车搬运，一般单向
设计为2.4～3.0m，双向5～6m。

物流园参观心得体会大学生篇五

公司分为市场部，销售部，资金部和操作部及财务部和总经
理办公室。

1、市场部是采集市场的最新运价，根据销售部取得的客户信
息与船公司谈判价格，与销售部共同制定客户最终运价。

2、销售部是根据公司的销售策略，锁定目标客户，收集客户
信息，与客户签订运价和同等。

3、资金部根据市场部的市场运价信息，销售部的客户信息，
制定给与客户的信用额度和账期，并跟踪客户出货情况，随
时对信用额度进行调整。

4、操作部负责安排客户的出货。对销售部负责。

5、财务部负责公司的所有资金流动，及运费收取和支付等。

6、总经理办公室对整个公司的业务负责，监督，制定销售策
略及公司发展策略。



物流园参观心得体会大学生篇六

尊敬的各位客户：您好！

首先感谢您长期以来对我公司的支持与配合！

xxxx年春节即将来临，长沙*阳*业有限公司全体员工提前恭
祝广大新老客户，新春快乐、生意兴隆、万事如意！为了确
保广大客户在春节销售旺季期间的货源充足，避免因断货而
影响终端销售，我公司结合物流运输等实际情况（省外地
区xxxx年x月xx日起陆运停运，省内地区各大物流公司于xxxx
年x月xx日 起陆续开始放假，再加上今年####等###天气的影
响，物流公司无法保证运输时效）特在此提醒广大客户提前
备货，为春节期间销售做好充分准备！

*阳*业温馨提示：

2、物流停运期间，客户仍可下单，这些订单，将于xxxx年春
节假期结束物流**正常运输后，安排发货。

长沙*阳*阳贸易有限公司

xxxx年xx月xx日

物流园参观心得体会大学生篇七

下面是小编给大家分享的20xx物流园区建设情况工作汇报，
希望对你有帮助。

陕西绥德物流园区建设历经绥德几届领导班子的构思和谋划,
几年来，全县上下为推动园区建设付出了巨大努力，园区各
项建设稳步推进。



绥德物流园区规划面积3050亩，项目由省、市发改委分别备
案。园区于20xx年完成征地任务;20xx年开始前期工作;20xx
年开始基础设施建设和招商引资。截至20xx年，园区已完成
投资7亿元(其中征用补偿2.2亿元，前期费用0.27亿元，基础
设施建设0.78亿元，入园项目及其他投资3.75亿元)。引进项
目6个，引资规模逾20亿元。

20xx年上半年，园区按照县委、县政府以及园区发展的实际
情况，将原来定位为单纯的物流园区规划重新修编，并经县
政府专题审查通过。修编后的园区定位为：以绥德及周边城
市为依托，二产为主，三产配套的现代化、开放式新型物流
园区。修编后的规划进一步明确园区定位、突出科学合理的
产业方向，调整园区功能布局，优化村民安置方案，健全和
完善配套设施，坚持发展的“五项原则和五大产业”。五项
原则为：坚持将群众利益放在首位的原则;坚持园区建设和四
十里铺重点镇建设相结合的原则;坚持建设环保和生态园区的
原则;坚持工业与本地产业、服务业相结合的原则;坚持增加
税收和带动就业相结合的五项原则。五大产业为：围绕榆林
国家能源化工基地建设，发展新型能源产业;围绕绥德区位和
交通优势，发展汽车贸易服务产业;依托全市丰富的矿产资源，
发展新型材料加工产业;依托本地资源，发展特色产业;依托
全市氯碱化工产业，发展聚氯乙烯下游产业。按照功能将园
区划分为东西两个片区八个组团，西区以生产区为主，分别
为汽贸物流服务组团、工业和工业服务组团、lng新能源组团
等三个组团;东区以管理、生活等服务功能为主，分别为综合
服务组团、农牧产品加工组团、仓储物流组团、生态保育组
团及村民安置组团等五个组团。修编后的规划更加科学、高
效地指导园区建设顺利进行。

1、园区已先后完成河堤、公墓、东纬二路、东纬一路、绥定
路、滨河路、中央大道西段等基础设施项目，正在实施兴民
路。



2、园区展销馆已经完成设计并通过审查，供水工程和中心幼
儿园主体已经完工，正在进行尾留工程。

3、园区110kv变电站已争取到省地电集团投资，目前子洲方
向供电走廊已经开始实施。

4、满足园区和四十里铺重点镇长远需要的污水管网工程已经
完成设计，正在进行环评工作，垃圾中转站已经开工建设。

5、落实园区群众异地扶贫搬迁资金近20xx万元，用于村民安
置的商业区和居住区建设，计划三年内实施完成，目前，村
民安置区施工图设计正在进行。

1、由榆林市天鹏畜禽有限公司投资3500万，用地25亩，已建
设年产6万吨饲料加工项目，目前生产顺利， 20xx年产值
达7000万元。

2、由北京臻梦镁合金有限公司投资建设的年产15000吨高精
度宽幅镁合金板材及镁合金制品项目，该项目一期投资6.347
亿元，用地300亩，项目达产后，可年创产值8.547亿元，新
增税收8234万元，新增就业360人。

3、由中国新奥集团新奥燃气发展有限公司投资2.6亿元，用
地56亩，建设绥德新奥交通清洁能源货运重卡综合服务中心
项目。本项目集lng重卡整车销售、维修、加气、加水、停车、
餐饮、购物为一体，建成后，将成为陕西省乃至西北地区规
模最大、档次最高、功能最全的大型lng重卡综合服务中心。

4、由绥德县长运新能源有限公司投资建设，年加工成品液化
天然气20万吨的液化天然气项目，该项目规划用地160亩左右。

5、由绥德县老闫家炒货食品有限责任公司投资5000万元，新
建年深加工3000吨南瓜子烘炒、3000吨南瓜粉自动化生产线
项目。该项目占地25亩，项目实施后，每年可加工南瓜9万吨、



炒货3000吨，实现年产值1.68亿，年利税660万元，公司职工
将可达到350人左右，带动15000户农民种植，每年可为农民
带来9000万的收入。目前，该项目已完成入园批复、项目选
址、项目备案、土地预审、可研报告等前期手续，计划十月
底开工建设。

6、由绥德县兰花花生态食品有限责任公司投资4000万元，新
建年加工8000吨杂粮产业链技术开发建设项目，该项目占
地25亩，引进现代化的小米精加工生产线一条，与相关设备、
质量检测检验仪器、环境保护设备等。目前，该项目已完成
入园批复、项目选址、项目备案、土地预审、可研报告等前
期手续，计划十月底开工建设。

园区以陕西绥德物流园区管委会为管理机构，县政府于20xx
年2月成立园区管委会，20xx年经榆林市编委会批准成立，为
绥德县政府的派出机构，副县级建制，核定事业编制15人。
下设三个科室，分别为办公室、经济发展科、规划建设科。
园区另成立绥德物流运营有限责任公司作为经营实体。公司
于20xx年10月注册成立，注册资金20xx万元，以园区管委会
为投资法人，公司设立董事会、监事会，企业法人营业执照、
组织机构代码证、税务登记证等相关证件齐全有效。

绥德在中国革命历史上书写了重要的一笔，绥德人民在新世
纪喊出了“凝信心，鼓干劲，排除万难建园区;汇民心，聚群
力，千方百计谋福祉”的雄壮口号，全力打造一座专业化、
现代化、开放式新型物流园区!热忱欢迎海内外企业前来考察、
洽谈、投资。

物流园参观心得体会大学生篇八

mm、宽1200mm、高3500mm；内围尺寸为：长2800

mm、宽11o0mm、高3400mm。



货格高度为1550+130=1680mm，货架分为上下

两层，共两个货格；每货格码放两个托盘，具体尺寸
为2800mm×1100m码放货物以后的实际高度
为1680×2=3360mm，小于货架高度。货架采用横梁组合式。
货架的整体形位尺寸完全按照自动立体仓库的要求设计，满
足立体库设备长期自动运行的需求。每个货架每单位货格可
以码放两个托盘，每托盘码放6箱货物，每货架分上下两层，
即两个货格，则每货架可以码放货物24箱，共需2123
／24=88.46=89个货架，分10排码放，5巷道，每排89／10=9
个货架，因此一个货架区域总长度为9×2900(货架外围尺
寸)=26100mm=26.1m。

物流园参观心得体会大学生篇九

第一年，公司成立，物流技术网络信息平台的建设，办公场
所，完成业务流程设计，建立仓储，在九江地区建成最初的
业务关系网络，并试着向周边地区发展。

第二年开始，将与周边地区公司合作，共建区域性物流网络。
建成全国领先的的物流网络管理技术，积极开发先进的促进
物流发展的网络技术，逐步与国内外的企业联系业务，成为
其在长江沿岸地区的物流服务提供商。

第三年的发展，我们将与各地的大型物流企业和厂商合作，
进一步促进全国各地与地区的贸易物流。我们对于不同类的
物流企业和厂商将根据顾客的要求设计不同的物流方案，以
客户为中心，切实为客户提供最优质的物流服务。做到先进、
高校、费低廉、合理，更大程度上实现物流全程的合理化。
从而为客户减少物流总成本。并积极发仓储和配送业务当，
发展到一定时期，我们可以利用设在各地的物流中心为当地
企业、零售店提供配送、代加工、包装等业务。我们的仓库
将用最经济的办法实现储存的功能即储存合理化。公司业务



范围将覆盖长江沿岸地区。

长期计划，将公司发展为长江沿岸地区最具实力的，业务覆
盖全国，涉及海外业务，技术先进，设施齐备的物流公司。

物流园参观心得体会大学生篇十

随着社会对物流操作要求越来越高，原有的仓库及运输公司
越来越不能适应社会的需求，传统的储运公司无论在物流技
术水平上还是对物流发展理解上都存在很大的差距，而真正
掌握物流展的最新理念及最新技术并不是物流公司，是技术
公司，在他们之间存在供需矛盾，随着经济发展，企业对物
流要求越来越高，原有的储运公司已不适应经济发展的需要，
我公司的主要针对物流服务的高级化开展服务，形成我公司
的利润增长点。

我们以网上物流订单生成为特色，这在目前的物流市场上是
不多见的，我们计划首先进入高级客户的销售市场，形成品
牌效益，同进加大宣传力度，以品牌产品形式快速进入物流
市场。

将物流需求方及供应方组织起来造就物流交易的电子平台，
最终形成商品交易的支持性平台。


